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Il Gruppo del Riesame si è riunito in modalità telematica, per la 
discussione degli argomenti riportati nella Scheda di Monitoraggio 
Annuale, nel giorno 17/09/2021. I professori Falconi ed Helmer-
Citterich hanno argomentato i punti da discutere con il 
rappresentante degli studenti, valutando attentamente la sua opinione 
a riguardo. Il gruppo AQ è stato in seguito coinvolto nella 
condivisione di queste informazioni.  
Argomenti della discussione sono stati: il commento sullo stato della 
Laurea Magistrale, eventuali criticità da sottoporre, interventi 
correttivi proposti.  
La commissione ha evidenziato l’ottimo livello raggiunto dalla LM, 
anche rispetto alla SMA compilata lo scorso anno, evidenziando il 
miglioramento degli indicatori sottoposti a valutazione.  
I principali punti di forza di questa LM rimangono: l’occupabilità 
degli studenti che risulta ottima; la grande capacità del CdLM di 
attrarre studenti provenienti da percorsi formativi di altri Atenei del 
centro-sud; il rapporto tra studenti e docenti, che risulta ancora buono 
nonostante la crescita delle immatricolazioni; l'approvazione degli 
studenti per l’efficacia della LM Bioinformatica nella preparazione 
al mondo del lavoro. La Commissione riporta inoltre con 
soddisfazione che gli indicatori che nella precedente SMA erano stati 
identificati come punti critici stanno ora sensibilmente migliorando 
grazie alle azioni intraprese da questo CdLM.  
La Commissione ha discusso le azioni che hanno permesso un rapido 
miglioramento della LM, proponendo di attuarle costantemente nei 
prossimi anni, potenziandole per ottenere il raggiungimento di 
risultati sempre più significativi e indirizzandole in maniera mirata 
partendo dai risultati ottenuti attraverso la redazione della SMA. La 
scheda redatta è stata approvata da tutti i componenti del gruppo del 
riesame.  

 


